

Mail über Mailverteiler 07.09.2020

Es ist kein Einzelfall
Es kommt nicht überraschend
aber wenn es passiert
wenn wir davon erfahren
stehen wir jedesmal wieder erstarrt, unter Schock, fassungslos ohnmächtig da.

Wir meinen das Ausmaß an patriarchaler Gewalt, mit der wir und unsere Freund_innen täglich konfrontiert sind.

Dieses Mal war es der Erfahrungsbericht von sexueller Gewalt, den eine Betroffene auf Instagram geteilt hat. Danke für deinen Mut, du bist nicht alleine, wir erkennen eigene Erfahrungen in deiner Erzählung wieder, wir wollen mit dir sein!!!

Wir haben einen so großen Schrei in uns, wir wollen von diesem Schrei nicht aufgefressen werden, wir wollen gemeinsam mit anderen FLINT*s/Frauen* unsere Verzweiflung, Wut, Hass auf die Straße bringen und eine ganz klare Kampfansage gegen patriarchale Gewalt machen. Lassen wir uns nicht alleine damit, sondern verbünden wir uns! Lasst uns unsere gemeinsame Kraft spüren und jetzt eine Demo gegen patriarchale Gewalt organisieren (und nächstes Mal machen wir gleich eine Spontandemo).

Wir wollen, dass die Demo sich grundsätzlich gegen patriarchale Gewalt richtet, und würden uns erstmal nicht auf den letzten öffentlich gemachten Erfahrungsbericht beziehen, um die Kontrolle über die Erfahrung bei dir als Betroffene zu lassen.

Wenn du oder deine Unterstützer_innengruppe Bedürfnisse an uns habt, bitte meldet euch.

Wer von FLINT*-Personen die Demo mit uns planen will: kommt diesen Do (10.9.) 15.30h zum kleinen Glashaus (nähe Teich) im Paradiespark.

Zärtliche und zornige Grüße,